

## VITALITY

# MENTAL FOCUS

### VITAMINE / VITAMINS

pro/per	2 Kap./Cap. <sup>1</sup> (NRV <sup>2</sup> )
Niacin (NE)	16 mg (100%)
Vitamin B6	1,4 mg (100%)
Vitamin B12	2,5 µg (100%)
Pantothensäure/Pantothenic Acid	6,0 mg (100%)

### ZUTATEN (QUANTITATIV) / INGREDIENTS (QUANTITATIVE)

pro/per	2 Kap./Cap. <sup>1</sup>
Hanfsamenöl/Hemp Seed Oil	998 mg
Kaffee-Extrakt/Coffee Extract	163 mg
- davon Koffein/of which Caffeine	160 mg <sup>3</sup>
Coenzym/e Q10	10 mg
Ginsengwurzel-Extrakt/Ginseng Root Extract	10 mg
- davon Ginsenoside/of which Ginsenosides	2,8 mg

1 = Empfohlene Tagesdosis / Recommended Daily Dose

2 = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

3 = Entspricht ungefähr der Koffeinhalt von 2 Tassen Kaffee / Approx. equivalent to caffeine content of 2 cups of coffee

Leistung ist der Benchmark unserer modernen Gesellschaft. Deshalb ist es essentiell stets fokussiert zu bleiben, um immer das Optimum aus dem eigenen Körper zu holen, egal ob bei der Arbeit, im Studium oder im Privatleben. **HECH® FUNCTIONAL NUTRITION** unterstützt Sie dabei mit der besonderen MENTAL FOCUS Nährstoff-Formel, die:

- zur Förderung einer normalen mentalen Leistungsfähigkeit Pantothensäure enthält
  - als Beitrag zur Reduktion von Müdigkeit und Ermüdung sowie für eine normale Funktion der Psyche und des Nervensystems mit Vitamin B6, B12 und Niacin angereichert ist
- Zudem ist die Zweiphasen-Kapsel mit Hanfsamenöl, Coenzym Q10 und Ginsenosiden aus Ginsengwurzel-Extrakt angereichert.

Performance is the benchmark of our modern society. Therefore, it is essential to stay focused in order to always get the most out of your body, whether at work, at university or in your private life. **HECH® FUNCTIONAL NUTRITION** supports you with the special MENTAL FOCUS nutrient formula, which:

- contributes to normal mental performance with pantothenic acid
  - helps reduce tiredness and fatigue with niacin
  - contributes to normal functioning of the nervous system and psyche with vitamin B6 and B12
- Additionally, the bi-phase capsules are enriched with hemp seed oil, coenzyme Q10 and ginsenosides from ginseng root extract.

**VERZEHREMPFEHLUNG:** Pro Tag 2 Kapseln mit ausreichend kalter Flüssigkeit einnehmen.

Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Es wird eine gesunde Lebensweise empfohlen.

**RECOMMENDED CONSUMPTION:** Take 2 capsules per day with plenty of cold water.

Do not exceed the stated recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied diet. A balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

**ZUTATEN:** HANFSAMENÖL (59%), GELATINE, KAFFEE-EXTRAKT (9,6%), PFLANZLICHE ÖLE (RAPS UND KOKOSNUSS), WASSER, EMULGATOR **SOJABOHNEN-LECITHIN**, VERDICKUNGSMITTEL WEIBES BIENENWACHS, NICOTINAMID, TAURIN, GINSENGWURZEL-EXTRAKT (0,6%), COENZYM Q 10 (0,6%), CALCIUM-D-PANTOTHENAT, PYRIDOXINHYDROCHLORID, FARBSTOFFE (TITANDIOXID, EISENOXID UND AZORUBIN), CYANOCOBALAMIN.

AZORUBIN: KANN AKTIVITÄT UND AUFMERKSAMKEIT BEI KINDERN BEEINTRÄCHTIGEN.

**INGREDIENTS:** HEMP SEED OIL (59%), GELATINE, COFFEE EXTRACT (9.6%), VEGETABLE OILS (RAPSEED AND COCONUT), WATER, EMULSIFIER **SOYBEAN LECITHIN**, THICKENER WHITE BEESWAX, NICOTINAMIDE, TAURINE, GINSENG ROOT EXTRACT (0.6%), COENZYME Q10 (0.6%), D-PANTOTHENATE CALCIUM, PYRIDOXINE HYDROCHLORIDE, COLOURS (TITANIUM DIOXIDE, IRON OXIDE AND CARMOISINE), CYANOCOBALAMIN.

CARMOISINE: MAY HAVE AN ADVERSE EFFECT ON ACTIVITY AND ATTENTION IN CHILDREN.

Enthält Koffein, Für Kinder und schwangere Frauen nicht empfohlen [160 mg Koffein/Tagesportion]. Contains caffeine. Not recommended for children or pregnant women [160 mg caffeine/daily dose].

Nahrungsergänzungsmittel mit Vitaminen, Hanfsamenöl, Coenzym Q10 und Ginsenosiden. Zwischen 15°C und 25°C, trocken und außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. Vor direkter Sonneneinstrahlung schützen.

Food supplement with vitamins, hemp seed oil, coenzyme Q10 and ginsenosides. Store between 15°C and 25°C, dry and out of the reach of young children. Protect from direct sunlight.

Gesamtgewicht pro Kapsel: 846 mg  
Total weight per capsule: 846 mg

Tagesportionen pro Packung: 30  
Daily portions per container: 30

51g e 0.11lbs 60 Kapseln / Capsules

**HECH** FUNCTIONAL NUTRITION  
LANDSBERGER STR. 25 | GERMANY  
HECH.COM | 12623 BERLIN